

Une chapelle dans les Vosges à la vente pour un peu moins de 600 000 euros

Depuis le 8 mars, une chapelle située dans les Vosges a été mise en vente pour 583 000 euros. Elle offre 555 mètres carrés de superficie sur un terrain de 6800 mètres carrés. Le lieu de culte a été bâti au tout début du XXe siècle et désacralisé au début des années 2010.

Si les Vosges vous attirent, et si vos moyens peuvent suivre, il y a de quoi se laisser tenter... Comme l'a relevé BFM TV, une annonce d'un genre tout à fait insolite a été postée sur Leboncoin par l'agence immobilière Espaces Atypiques. En effet, dans les Vosges, une chapelle est mise à la vente pour la modique somme de 583 000 euros. Plus précisément, ce bien se situe à Cornimont, à dix minutes de La Bresse, dans les Vosges

L'annonce évoque une région « au fort potentiel touristique et bénéficiant d'un environnement naturel préservé ». Le lieu de culte a été bâti en 1901 et a été désacralisé au début des années 2010. Désormais, ses 555 mètres carrés, en plus de 6800 mètres carrés de terrain, s'offrent à ses futurs propriétaires. « Édifiée dans un style néo-roman, elle présente d'impressionnants murs en pierre de taille d'une épaisseur de 60 centimètres », précise l'agence.

Les cloches continuent de sonner

C'est un entrepreneur nancéien qui avait décidé de racheter l'édifice après sa désacralisation, et alors qu'il était menacé de destruction par un projet de rachat. Le propriétaire avait ainsi fait en sorte que le lieu continue à accueillir diverses manifestations culturelles, notamment des concerts, puisque l'acoustique de l'endroit s'y prête parfaitement. Il avait également tenu à ce que les cloches continuent à sonner toutes les heures.

« Depuis sa construction, elle n'a pas subi de modifications à l'exception de la tour du clocher dont la hauteur fut réduite à la suite d'un incendie », explique encore l'annonce, qui précise qu'elle a été épargnée dans sa majorité par les deux guerres mondiales. Quatorze des dix-sept vitraux ont bénéficié d'une restauration à l'identique. « Doté aujourd'hui d'un aménagement propice à l'organisation d'événements, [...] ce bien de charme pourrait également devenir un lieu de vie hors norme au plus proche de la nature »

Une garderie à la vente

L'agence immobilière Espaces Atypiques s'est spécialisée depuis plusieurs années dans la vente de ces demeures insolites, un peu partout en France. Dernièrement, c'est une ancienne garderie parisienne ou encore un château français datant de 1860 qui avaient été proposés à de potentiels acquéreurs. Pour ce dernier, avec succès, puisque la vente du château avait été conclue en l'espace d'un petit jour.

